

LES  
BIBLIOTHÈQUES DE LYON

(SUITE.) \*

---

Peu de jours après la déclaration de la fatale guerre dans laquelle devait succomber l'antique gloire de la France, le Supérieur général des Frères, le vénérable Frère Philippe, avait mis à la disposition du ministre de la guerre toutes ses maisons sans exception, tous les locaux occupés par les écoles et tout le personnel de ses Frères. De son côté le Frère-Directeur de la maison de Caluire avait offert au Comité de secours pour les blessés tout son vaste établissement de Caluire, avec la literie et le personnel nécessaires pour les soins à prodiguer aux blessés. Mais déjà avant ce jour, même avant le 4 septembre, des attaques d'une violence extrême et d'une mauvaise foi non moins grande, avaient été lancées par une

---

(\*) Voir la précédente livraison.